

Martes 17 de Diciembre de 1940

Año XVI - No. 1228



CORREO
FRANQUEO PAGADO
TARIFA REDUCIDA
CONCESION 718

生 命 線 十

ゲルハルト・エンチツヒ

ク生命線なる詞は、要する者の方は「一つの事實を承認する」といふことでもあると考へられる。例へばメキシコが日本に屬してゐないといふことは満洲が米國に屬してゐないといふことが如く一つの明白な事實で、英國も考へ得ないことがある。

愛蘭對獨逸、波蘭對英國も考へ得ないことがある。生命線の範圍に關しては、イスララ河は英國の境界とか、ハドソン河が獨逸の境界とかいふ事を考へてはならないといふ事である。

生命線の觀念を肯定する人は米大陸にては、歴史的に充分に根據のある假説に基づいて、盟主は自身の生命線に關まれてゐるといふ如く、舊大陸の盟主に比較して萬事好合である。

アジア、ヨーロッパでは、根本的に機構を異にする思想上にも實行上にも敵對行為に出づる七ヶ國或はそれ以上のものを打つて一丸とする綜合體とする如き困難がある。從つて綜合體の各分子は、協調とか又は調和を意味する法則の代りに均衡といふ意味な法則を實行せんと希ぶのである。世界の生命線を支配する所の是等の事實を充分に了解するといふことは、單に常識的な問題とるべきである。是に對して世に云はれる所の「衆生主義國」—技術論の運用上の小さな世界に於て夫々の生命線の結合體は各國も必要ではないといふの問題がある。

然しながら將して是等の學術上よりも少い社會學的解剖上見地よりその所有地を減小されことを望んでゐないとか、或は亦一地方の自由は今日時代錯綜する所の是等の學術上の論議は、歴史的進歩の科學的註釋上よりも少い社會學的解剖上から云つても全然別問題であることはしないだらう。

一九一九年以來の歴史の跡をみれば、これ等の衆生主義者が百口角砲を取はず所の論點を、より以上に論理的且然と了解する筈である。

八 生命線を否定する英國祭司主義

中歐人としての余は、歴史的問題を理解することが出来る従つて人種的理論の規定によつてこの問題を解決せんとする積りである。

汝英國人よ、汝も同様にコンソウエルスを以つて正當且合法の生命圈とし、さあ、今まで擁護するといふ意味深重なものである。その理由は英國人を第一が米國に屬してゐないといふが如く一つの明白な事實で、英國も考へ得ないことがある。

愛蘭對獨逸、波蘭對英國も考へ得ないことがある。

生命線とは次の如きものである。それは英國人會社が起つた時隔離した各團一心理的にいふ距離上に諸種の紛糾が起つた時は、その段斷承認か否分に關して、債重且つ信義的に譲歩することが必要である。

力は精神的方面に殘された基

本的利權さへ強奪せんとした且

つ併せて政治行為で構成す

し處理しうるだらう。然しあ

がら余の努力は汝の屬領を再

組せんとするもので、汝の努

めは精神的方面に殘された基

本的利權さへ強奪せんとした且

つ併せて政治行為で構成す

し處理しうるだらう。然しあ

がら余の努力は汝の

